
久
し
ぶ
り
に
友
だ
ち
に
会
え
て
う
れ
し
い
成
人
式
で

し
た
。
式
典
で
は
新
成
人
代
表
と
し
て
お
礼
の
こ

と
ば
を
述
べ
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
無
事
や
り
と
げ
る
こ
と

が
で
き
て
ホ
ッ
と
し
て
い
ま
す
。
お
礼
の
こ
と
ば
を
述
べ

て
い
る
と
き
に
、「
成
人
に
な
っ
た
ん
だ
」
と
い
う
実
感
が

湧
い
て
き
ま
し
た
ね
。

　

現
在
、
航
空
自
衛
隊
と
し
て
岐
阜
県
の
基
地
に
所
属
し

て
い
ま
す
。
き
っ
か
け
は
高
校
３
年
生
で
進
路
を
考
え
て

い
る
際
、「
責
任
感
が
あ
る
良
い
仕
事
」
と
、
先
輩
か
ら
誘

わ
れ
た
こ
と
で
す
。

　

小
学
校
の
頃
か
ら
野
球
を
や
っ
て
い
て
、
野
球
選
手
に

な
る
の
が
夢
で
し
た
が
、
今
で

も
基
地
内
で
プ
レ
ー
を
し
て
い

て
、
そ
の
夢
が
今
の
自
分
に
繋

が
っ
て
い
る
と
思
い
ま
す
。

　

今
は
桂
川
町
を
離
れ
て
い
ま

す
が
、
い
つ
か
は
戻
っ
て
き
た

い
で
す
。
桂
川
町
は
、
地
域
の

繋
が
り
が
強
い
町
だ
と
思
い

ま
す
。
こ
れ
か
ら
も
そ
の
繋

が
り
を
大
切
に
す
る
町
で
あ
っ

て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。

桂川小学校
タイムカプセル開封

成人式前日の１月７日㈯、
桂川小学校グラウンドでタ
イムカプセルの開封式が行
われました。今年の新成人
が、ＰＴＡ活動の一環で小
学校６年生の時に埋めたも
ので、８年ぶりの開封。当
時担任だった先生も駆けつ
け、掘り出されたタイムカ
プセルの中身が新成人に渡
されると、あちこちから笑
い声や当時を懐かしがる声
が聞こえてきました。

1穂坂啓剛さんは、当時生まれたばかりだっ
た弟の写真が出てきました。今ではこんな
に大きくなりました。2（左から）古野楓さ
ん、篠原央さん、八児那月さん、行徳花梨
さんは、自分の似顔絵や誕生日に友だちか
らもらったプレゼントが出てきて笑顔。

3灰原拓臣さんは、漫画『ドラゴンボール』
のキーホルダーが７個。「大好きでした。今
でも好きです」4一風目立った髪色の藤野
和馬さんは、王塚古墳で行われた「古代の
謎フェスティバル」（現「王塚古墳まつり」）
で作ったという勾玉が。

1 2 3 4

こんなものが出てきました！

Feelings of twenty years oldハタチのキモチ
成人式の取材を前にしてこんな疑問が湧きました。
「今のハタチはどんなことを考えているんだろう」

今の自分、将来の自分、そして桂川町への想いについて、
４人のハタチのキモチを聞きました。

新成人の本音に迫る
interview
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